



) BAND

GUNNAR!

DIE POP/ROCK BAND AUS BONN

GUNNAR! aus Bonn haben sich seit 2011 dem deutschsprachigen Pop / Rock verschrieben. Von diesem Genre inspiriert wurde die Musikgruppe vor allem von Bands wie ‚Kettcar‘ und ‚Jupiter Jones‘. Bereits unmittelbar nach der Bandgründung im Jahr 2011 spielten sich GUNNAR! beim Bonner Bandcontest ‚toys2masters‘, einem der bedeutendsten Band-Wettbewerbe in Nordrhein-Westfalen, auf Anhieb bis ins Finale. Mit ihren teils tiefgründigen, teils humorvollen Texten konnten sie dabei nicht nur die eigenen Fans, sondern vor allem auch das große restliche Publikum begeistern. Am Ende erreichten GUNNAR! so von über 50 Bands den sechsten Platz. Die Pop/Rocker von GUNNAR! haben bisher in Eigenregie zwei Alben mit den Titeln ‚Im Posttowerlicht‘ (2013) und ‚Plattenbau‘ (2015) herausgebracht.